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Abstract (en)
The device (25) has multiple guide blades (29) arranged on a circumferential carrier ring (27) at a blade angle with respect to a longitudinal center
axis of a pump, where the device is arranged radially outside an impeller. The guide blades are resilient or movable such that the blade angle points
strongly in a radial direction or is greater, when the fluid flow is less. The angle becomes smaller and the guide blades partially curve or move in a
resilient manner toward the longitudinal center axis of the pump, when the fluid flow is high. An independent claim is also included for a pump.

Abstract (de)
Eine Strömungsleiteinrichtung (25) für eine Impeller-Radialpumpe ist radial außerhalb des Impellers angeordnet und ringförmig umlaufend mit
einem umlaufenden Trägerring (27), an dem mehrere Leitschaufeln (29) angeordnet sind. Diese sind derart elastisch ausgebildet, dass bei
geringem Fluidstrom ein Anstellwinkel mehr in radiale Richtung weist mit einem Winkel von etwa 70° zur Längsmittelachse der Pumpe. Bei starkem
Fluidstrom wird der Winkel kleiner und die Leitschaufeln (29) biegen sich zumindest bereichsweise elastisch ab, so dass sie mit einem kleineren
Winkel zwischen 30° und 40° zur Längsmittelachse der Pumpe stehen. So wird das Fluid besser in der Pumpenkammer gefördert.
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